



Deutscher Alpenverein
Sektion Schwaben

Bezirksgruppe Rems-Murr, Sitz Rommelshausen
Leiter: Hermann Ritter, Bahnhofstr. 76, 71384 Weinstadt

Wanderungen in den Hochvogesen 27. - 30. September 2020

7 unternehmungslustige Bergwanderer machten sich auf in Richtung Elsass. Das Standquartier liegt am Rande der Weinberg im beschaulichen Ammerschwyr mit der bekannten Weinlage Kaefferkopf. Bald nach der Ankunft ging es quer durch die Weinberge ins benachbarte Kaysersberg, eine Gründung des Stauferkaisers Friedrich II. Wo sich sonst Touristenmassen durch die Gassen schieben, wirkte Corona-bedingt das mittelalterliche Dorf wie ausgestorben. Über die Ruinen der Burg Kaysersberg führte der Weg in das Weindorf Kientzheim und zurück nach Ammerschwyr. Ein gemütliches Abendessen in einer typischen Winstub beschloss den Tag.

Col de la Schlucht war der Ausgangspunkt für eine Kammwanderung Richtung Lac Vert (Grüner See), der seinem Namen alle Ehre machte. Über schmale Pfade in Halbhöhenlage erreichten wir den Ausgangspunkt.

Eisige Kälte empfing uns am Parkplatz des Großen Belchen (Grand Ballon). Richtung Gipfel lagen noch Schneereste, es klarte auf und erlaubte Fernblicke über das Rheintal zum schneebedeckten Feldberg. Dem kurzen Aufstieg folgte noch eine Rundwanderung. Eine Weinprobe in Ammerschwyr sorgte für viel Heiterkeit. Mit reichlich Grauburgunder und Gewürztraminer war der Einkauf sehr erfolgreich. Colmar ist immer eine Reise wert. Das Museum Unterlinden ist eines der meistbesuchten Frankreichs. Mit dem Issenheim Altar und den modernen Gemälden von Picasso bis George Mathieu beherbergt das Museum eine große Zahl von Meisterwerken. Eine Stadtbesichtigung beschloss diese abwechslungsreiche Ausfahrt.

Organisation: Gerhard Ziegler









